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Propager l'Evangile par la foi (Héb. 11:8-10, 13-16)

Dans Hébreux 11, il est essentiellement question du fait que le Seigneur a besoin de nous 
pour accomplir son dessein. Il veut nous montrer ce qu’il aimerait faire et comment il veut 
arriver au but avec nous. Nous avons vu ce qui est tellement important pour Dieu en nous : la 
foi. Et la foi est quelque chose que Dieu nous a donné. La foi en nous est vivante! Le Seigneur 
veut que nous l'utilisions, et cela pour son dessein. Il nous montre dans ce chapitre beaucoup 
de personnes, comme Abel, Hénoch, Noé ou Abraham qui ont mis leur foi en pratique. Le 
principe est le même pour nous: si nous mettons notre foi en œuvre, Dieu peut aller de l'avant. 
Nous voyons particulièrement clairement dans ce chapitre que nous n’exerçons pas seulement 
notre foi pour nous-mêmes, dans le but de connaître Dieu et d’aller nous-mêmes de l’avant, 
mais  par  notre  foi,  Dieu  peut  aller  de  l'avant  et  atteindre  son  but.  Toutes  les  personnes 
mentionnées dans Hébreux 11 nous montrent que Dieu veut parvenir au but avec nous tous. 
C'est quelque chose de gigantesque que de participer aujourd'hui à l’œuvre de Dieu. Louez le 
Seigneur !

Abel nous montre que le Seigneur nous justifie par la foi et avec Hénoch, nous voyons que 
nous devons marcher avec Dieu. Mais ce n'est pas encore suffisant pour le plan de Dieu: il 
veut que nous soyons encore bâtis ensemble comme une seule « arche », une seule Eglise, 
telle qu’il la désire. Et alors, ce siècle sera aussi terminé. Quand viendra la fin de cet âge ? 
Dans le cas de Noé, nous voyons que le jugement, le déluge, est venu dès le moment où la 
construction de l’arche a été terminée. L'édification de l'Eglise est si importante! Dieu attend 
cela aujourd’hui, et il nous a appelés pour cela. Louez le Seigneur pour un appel si élevé, un 
appel à le servir pour amener ce siècle à son terme ! Quant à Abraham, il attendait une ville 
éternelle et céleste, l’habitation de Dieu pour l’éternité. C’est ce qu’est l'Eglise aujourd’hui ; 
elle n’est pas seulement pour aujourd’hui, mais pour l'éternité. Il est merveilleux que Dieu 
nous ait amenés dans son Eglise. 

Ce soir, nous allons parler de Sara. C’est important et précieux, car si Dieu veut mener ce 
siècle  à  son  terme,  il  veut  certainement  gagner  beaucoup  d'hommes  pour  son  plan  et 
l’édification de son Eglise. Dieu n’est pas indifférent à la question de savoir si les hommes 
seront sauvés ou non. L’époque dans laquelle nous vivons est l’âge de la grâce, celui où les 
hommes peuvent encore être sauvés, mais sitôt qu'il  sera terminé, il  ne sera plus possible 
d'être sauvé. Dès lors, l’âge de la grâce sera achevé. Nous voyons combien l'Evangile est donc 
important  à  notre  époque!  L’Evangile  est  pour  tous  les  hommes.  Nous  sommes  pour 
l'édification de l'Eglise, mais nous sommes aussi orientés vers l'annonce de l'Evangile. Nous 
voulons  répandre  l’Evangile  pour  le  dessein  de  Dieu.  Ce chapitre  que  Dieu  a  besoin  de 
l'Evangile pour l'accomplissement de son plan éternel.  L'Evangile n'est  pas à dissocier du 
reste de son plan! Il  est merveilleux que beaucoup de chrétiens aujourd’hui aient le désir 
d’amener  des  incroyants  à  la  foi ;  et  pourtant,  ici  dans  Hébreux 11,  le  fait  que Sara  soit 
mentionnée au milieu des autres témoins montre que l’Evangile n’est pas séparé des autres 
œuvres de Dieu. Dieu veut que ceux qui bâtissent l'Eglise gagnent aussi des hommes pour son 
dessein éternel, pour son plan éternel. Il veut nous réveiller pour que nous devenions utiles à 
son œuvre.
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Dieu veut sauver tous les hommes
Lisons quelques versets très importants :  « Cela est bon et agréable devant Dieu notre  

Sauveur, qui veut que tous les hommes soient sauvés et parviennent à la connaissance de la  
vérité » (1  Tim.  2:3-4).  Notre  Dieu  est  vraiment  un  Dieu  qui  sauve!  Il  veut  sauver  tout 
homme, sans exception. Il nous a déjà montré son cœur en sauvant Noé. Au moment de juger 
cette génération, il n’a pas simplement éliminé Noé avec tous les autres, mais il a cherché s’il 
y avait là quelqu’un qui désirait être sauvé. Il a trouvé Noé et il l’a sauvé ! Notre Dieu est un 
Dieu Sauveur ! Il  veut également que tous parviennent à la connaissance de la vérité.  Ce 
verset montre que l'Evangile n'est pas une fin en soi : le Seigneur veut mener de l’avant tous 
ceux qu'il gagne par l'Evangile pour qu'ils deviennent utiles à son œuvre sur la terre. C’est 
quelque chose de précieux ! Parvenir à la pleine connaissance de la vérité, cela implique du 
temps, un temps que le Seigneur emploie à nous révéler sa volonté et à nous introduire dans 
son dessein. Il est important que notre Evangile ne s'arrête pas au salut des péchés et au fait 
que le Seigneur est mort pour nous et qu’il veut nous donner la vie éternelle. Notre Evangile 
concerne Christ et l'Eglise! Nous ne voulons pas seulement que des personnes soient sauvées, 
mais aussi qu’elles parviennent aussi à la pleine connaissance de la vérité. Si quelqu’un croit, 
ce n’est pas tout : nous voulons aussi que tous ceux qui croient connaissent le dessein de 
Dieu, le saisissent et s’y consacrent. Nous louons le Seigneur de nous avoir appelés pour cela!

Dieu a besoin de nous
Si Dieu veut que tous les hommes soient sauvés, pourquoi tous ne sont-ils pas sauvés? 

D’où  cela  vient-il?  « Comment donc  invoqueront-ils  celui  en  qui  ils  n'ont  pas  cru?  Et  
comment croiront-ils en celui dont ils n'ont pas entendu parler? Et comment en entendront-
ils parler, s'il n'y a personne qui prêche? Et  comment y aura-t-il des prédicateurs, s'ils ne 
sont pas envoyés? selon qu'il est écrit: Qu'ils sont beaux les pieds de ceux qui annoncent la  
paix,  de  ceux  qui  annoncent  de  bonnes  nouvelles!  Mais  tous  n'ont  pas  obéi  à  la  bonne 
nouvelle. Aussi Esaïe dit-il: Seigneur, qui a cru à notre prédication? Ainsi la foi vient de ce 
qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole de Christ » (Rom. 10:14-17). Où est le 
problème? Ces quatre « comment » nous montrent très clairement combien Dieu a besoin de 
nous pour sauver des hommes. Nous ne sommes souvent pas conscients de l'importance que 
nous avons pour le Seigneur et  pour les autres hommes. Pour que des personnes puissent 
entendre la Parole, invoquer le nom du Seigneur et être sauvées, le Seigneur a besoin de nous 
aujourd’hui!  Il  est  tellement  important  que  nous  soyons  utilisables  pour  le  Seigneur,  en 
particulier  dans  l'Evangile!  « Et  comment  y  aura-t-il  des  prédicateurs,  s'ils  ne  sont  pas 
envoyés? » Tous ceux qui sont prêts à aller prêcher l'Evangile doivent aussi être pleinement 
dépendants  du  Seigneur.  Je  pensais  que  je  pouvais  sans  problème  dire  quelque  chose  à 
quelqu’un pour qu’il soit sauvé ; mais le Seigneur m’a touché : il aimerait que nous parlions 
quand  il  nous  a  appris  à  dépendre  de  lui.  Il  aimerait  que  nous  soyons  complètement 
dépendants  de  lui,  dans  l’Evangile.  Le  Seigneur  ne  veut  pas  seulement  que  des  hommes 
aillent faire quelque chose pour lui, mais il veut des ouvriers qui soient envoyés par lui, qui 
soient pleinement un avec lui dans ce qu’ils font. 

« Qu'ils sont beaux les pieds de ceux qui annoncent la paix, de ceux qui annoncent de 
bonnes nouvelles! » L'Evangile est très pratique! Il concerne les endroits où se rendent nos 
pieds. Aujourd'hui, le déplacement du Seigneur est conditionné par l'usage de mes pieds. Il 
n’est plus présent corporellement, mais il vit en nous. Il aimerait que nos pieds soient beaux, 
et qu’ils se déplacent pour annoncer la bonne nouvelle de l’Evangile. C’est une merveilleuse 
mission.  Il  aimerait  utiliser  aujourd’hui  nos  pieds  et  notre  bouche  pour  accomplir  cela. 
Consacrons nos pieds au Seigneur: « Dirige chaque jour mes pieds. » C’est très important. Il y 
a chaque jour beaucoup de magnifiques nouvelles occasions. Si nous donnons nos pieds au 
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Seigneur, alors ils seront beaux et Dieu pourra nous utiliser pour apporter la joyeuse nouvelle 
du salut à beaucoup de gens.

« Mais tous n'ont pas obéi à la bonne nouvelle »: cela montre que même si le Seigneur est 
mort pour tous les hommes et veut tous les sauver, chacun doit prendre personnellement la 
décision de croire au Seigneur. Ainsi, tous les hommes ne seront malheureusement pas sauvés, 
parce que certains ne veulent pas obéir à l'Evangile. Mais ce qui est merveilleux, c'est que la 
foi  ne vient  pas de notre  art  de l'argumentation,  de notre  créativité  ou de toutes  sortes  e 
méthodes que nous pourrions utiliser, mais de la Parole de Christ. Il est bon que nous ayons 
confiance  en  la  Parole  du  Seigneur  quand  nous  prêchons  l'Evangile.  L'Evangile  est  une 
puissance de Dieu et peut sauver les gens. Je n'ai pas besoin de chercher à rendre ma parole 
agréable, mais seulement de témoigner fidèlement de la parole de Christ. C'est cette parole qui 
produit la foi. 

Le  Seigneur  veut  sauver  les  hommes,  il  a  besoin  de  nous,  et  il  nous  équipe  en  vue 
d'annoncer  l'Evangile:  « Mais  vous  recevrez  une  puissance,  le  Saint-Esprit  survenant  sur  
vous,  et  vous  serez  mes  témoins  à  Jérusalem,  dans  toute  la  Judée,  dans  la  Samarie,  et  
jusqu'aux extrémités de la terre » (Actes 1:8). Il est particulièrement précieux que le Seigneur 
nous ait appelés et puisse nous utiliser pour accomplir son dessein. C'est un privilège. Il ne 
nous a pas seulement appelés, il nous a aussi donné la puissance nécessaire (Actes 1:8). Si 
vous pensez que vous êtes aussi faibles et stériles que Sara, alors vous avez besoin de ce 
verset. Vous avez reçu le Saint-Esprit! Le Seigneur ne nous envoie pas tous seuls, il nous a 
donné le Saint-Esprit.  « C'est  par la foi  que Sara elle-même, malgré son âge avancé,  fut 
rendue capable d'avoir une postérité, parce qu'elle crut à la fidélité de celui qui avait fait la  
promesse » (Héb. 11:11). Abraham et Sara avaient reçu la promesse d'une descendance très 
nombreuse,  mais Sara était  stérile,  déjà  dans sa jeunesse.  Avec le  temps,  le  problème est 
devenu de plus en plus grand. Normalement,  à l'âge de 100 ans, ils  n'auraient plus eu la 
possibilité biologique d'avoir des enfants, mais c'est là que Dieu a dit: « C'est maintenant que 
vous  allez  avoir  un  fils. »  N'est-ce  pas  merveilleux?  Nous  n'avons  pas  en  nous  la  force 
d'amener une seule personne au Seigneur. Nous pouvons argumenter et discuter, mais en fin 
de compte, nous ne pouvons pas amener les gens au Seigneur. Ce qui est merveilleux, c'est 
que Dieu a dit à Abraham qu'il aurait un fils dans peu de temps exactement quand tout était 
fini pour lui! Alléluia! Cela montre que le Seigneur veut nous donner la puissance de porter 
du fruit pour lui. Personne d'entre nous n'a besoin d'avoir des compétences particulières ou de 
suivre une longue formation, d'être quelqu'un de spécial. Tout ce dont nous avons besoin, le 
Seigneur nous le donne – c'est la puissance du Saint-Esprit. Louez le Seigneur: nous pouvons 
tous être féconds pour le Seigneur!

Etre nourris de la Parole

Très pratiquement,  comment pouvons-nous expérimenter l'Esprit  qui est  en nous,  dans 
notre  expérience?  Comme  pouvons-nous  le  saisir  de  telle  façon  que  cette  puissance  qui 
demeure en nous devienne efficace? Commençons par lire Apocalypse 2:7: « Que celui qui a 
des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Eglises: A celui qui vaincra je donnerai à manger  
de l'arbre de vie, qui est dans le paradis de Dieu ». Dans Hébreux 11, il est dit que Sara est 
devenue capable d'enfanter par la foi. Notre foi est une foi victorieuse, elle nous permet de 
vaincre tous les obstacles. Et quelle est la promesse adressée à ceux qui sont vainqueurs, dans 
ce verset? « je donnerai à manger de l'arbre de vie ». Ceci est essentiel pour expérimenter la 
puissance  de  l'Esprit.  Notre  esprit  est  vivant  et  a  besoin  d'une  nourriture  spirituelle.  Le 
Seigneur nous montre que cette nourriture est dans sa Parole. Il est donc indispensable que 
chacun  de  nous  développer  l'habitude  de  venir  chaque  jour  à  la  Parole  pour  recevoir  la 
nourriture  et  la  puissance.  Parfois,  nous  appelons  le  Seigneur,  nous  crions  à  lui,  nous 
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aimerions l'expérimenter, mais d'une certaine façon, il ne nous semble pas si proche. Nous 
pouvons alors continuer à crier lui, c'est vraiment bien. Mais venir à la Parole est un chemin 
merveilleux, une clé pour le toucher! Beaucoup ont témoigné dans la communion qu'ils ont 
trouvé le Seigneur dès le moment où ils sont venus à la Parole.

Combattre le bon combat dans la foi

Ainsi,  le  Seigneur  nous fortifie  pour combattre  le  combat  de l'Evangile.  Nous devons 
réaliser  combien  réel  et  important  est  le  combat  dans  lequel  nous  nous  trouvons.  Nous 
pensons peut-être que puisque nous croyons au Seigneur, tout est merveilleux et qu'un jour 
nous allons aller au ciel – ce n'est pas si simple! Ephésiens nous montre qu'il y a un combat 
spirituel,  un ennemi qui se dresse de toute sa puissance contre l'Evangile. Parce qu'il veut 
empêcher que des hommes soient sauvés, il combat contre toi. Il sait que s'il réussit à t'abattre, 
tu ne pourras pas être utilisé pour que d'autres personnes autour de toi soient sauvées. Il est 
donc important que nous apprenions à combattre ce combat en esprit.  « Au reste, fortifiez-
vous dans le Seigneur, et par sa force toute-puissante. Revêtez-vous de toutes les armes de 
Dieu, afin de pouvoir tenir ferme contre les ruses (lit.: les attaques systématiques) du diable.  
Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre 
les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les  
lieux célestes. C'est pourquoi, prenez toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir résister dans 
le mauvais jour, et tenir ferme après avoir tout surmonté » (Eph. 6:10-13). Le diable n'attend 
pas, mais il attaque sans cesse; il est sans cesse à l'oeuvre pour combattre l'oeuvre de Dieu. 
Nous ne pouvons donc pas choisir si nous avons envie ou non de combattre. Nous n'avons pas 
le choix: nous préférerions peut-être ne pas combattre, mais ce n'est pas une option. Nous 
sommes dans un combat, contre les autorités, les dominations et les esprits méchants. Est-ce 
effrayant? Si nous continuons à lire ce passage, nous voyons que nous avons toute l'armure de 
Dieu! Elle est plus forte que tout:  « Prenez par-dessus tout cela le bouclier de la foi, avec 
lequel vous pourrez éteindre tous les traits enflammés du malin » (v. 16). L'ennemi a des 
armes, mais les armes de Dieu sont meilleures! Alléluia! Soyons encouragés à combattre ce 
combat. Expérimenter la victoire du Seigneur dans le combat est une grande joie!

Dans la prière

Ce combat se déroule particulièrement dans la prière. J'aimerais vous encourager à vous 
retrouver tous les jours pour prier, particulièrement pour mener le combat dans l'Evangile. 
Nous avons des dominations, des autorités et des obstacles à vaincre contre lesquels nous ne 
pourrions rien faire autrement. Mais dans la prière, nous pouvons expérimenter la victoire du 
Seigneur en toutes choses.  « Faites en tout temps par l'Esprit toutes sortes de prières et de  
supplications. Veillez à cela avec une entière persévérance, et priez pour tous les saints. Priez  
pour moi, afin qu'il me soit donné, quand j'ouvre la bouche, de faire connaître hardiment et  
librement le mystère de l'Evangile » (v. 18-19). J'ai expérimenté ces derniers temps combien 
la  prière  prépare  le  chemin  dans  l'Evangile.  A mon  travail,  j'ai  travaillé  dans  un  groupe 
constitué uniquement d'athées, à part moi. J'ai pensé: « Amen, le Seigneur l'a voulu. » J'ai 
commencé à  prier  pour  eux.  En allant  manger  avec  eux à  midi,  j'ai  vraiment  cherché  le 
Seigneur. Un jour, en descendant les escaliers, un de mes collègues a dit: « Un bon prénom 
pour un enfant serait 'Dieu' ». Je n'avais rien fait d'autre que prier! Tout à coup, j'ai vu que le 
Seigneur avait fait quelque chose, car mes collègues ne parlent jamais de la foi ou de la Bible. 
Je me suis demandé ce que je devais faire. Le Seigneur m'a montré: « Ne dis rien, continue à 
me chercher  et  à  prier. » Nous sommes allés manger,  et  j'ai  demandé au Seigneur de me 
donner  un  chemin.  Et  le  Seigneur  m'a  donné la  solution:  au début  du  repas,  j'ai  raconté 
l'histoire  des  prénoms  de  ma  famille,  dont  beaucoup  viennent  de  la  Bible.  Un  de  mes 
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collègues m'a demandé si son nom était aussi dans la Bible; ce n'était pas le cas, mais j'ai pu 
continuer et parler des premières pages du Nouveau Testament qui commencent uniquement 
par une liste de noms. J'ai parlé de celui qui est le Sauveur, qui avait été promis par Dieu. Par 
la prière, le Seigneur nous ouvre des portes, il nous donne la puissance d'accomplir sa volonté, 
il nous montre ce que nous pouvons faire. Prions sans relâche pour les personnes qui nous 
entourent!

La Parole est une arme merveilleuse dans la prière. Si nous prions ainsi, nous pourrons 
faire connaître le mystère de l'Evangile avec assurance. J'ai été impressionné par Paul: dans 
les  chaînes,  en  prison,  il  annonçait  librement l'Evangile.  C'est  l'Esprit,  la  puissance  du 
Seigneur, qui le rendait libre! Et ce même esprit de foi demeure aussi en nous, de sorte que 
nous  pouvons  en  toutes  circonstances  recevoir  la  hardiesse  d'annoncer  l'Evangile  avec 
assurance. 

Ouvrir notre bouche

Combien il est important que nous ouvrions notre bouche! « Je t'en conjure devant Dieu et  
devant Jésus-Christ, qui doit juger les vivants et les morts, et au nom de son avènement et de 
son royaume, prêche la parole, insiste en toute occasion, favorable ou non, reprends, censure,  
exhorte, avec toute douceur et en instruisant » (2 Tim. 4:1-2). Tout ce que Paul mentionne ici 
a beaucoup à voir avec l'Evangile et avec notre bouche. Le Seigneur dit que si nous le renions 
devant les hommes, à son retour, il nous reniera aussi devant le Père. Que le Seigneur me 
reconnaisse devant le Père dépend du fait que je témoigne de lui devant les hommes. Il est 
tellement important que nous apprenions et que nous nous exercions à ouvrir notre bouche 
devant les hommes. Jamais nous ne nous taisons toutes la journée, n'est-ce pas? Nous parlons 
parfois de tellement de choses. « Prêche la parole »! Il est bon de consacrer notre bouche au 
Seigneur pour l'Evangile! Cherchons les occasions, comme le Seigneur les donne, pour qu'il 
puisse aller de l'avant. Le Seigneur ouvre des portes, si nous avons un coeur pour lui, pour son 
oeuvre et pour l'Evangile. J'aimerais mentionner un exemple qui m'a montré que même les 
situations apparemment peu appropriées peuvent être utilisées: récemment, j'ai pu donner un 
tract dans le bus, une minute avant de descendre. Cette personne est un chrétien qui travaille 
en fait dans la même entreprise que moi! Le Seigneur a pu utiliser cette petite minute dans le 
bus, de sorte que nous avons déjà eu deux fois de la communion depuis. Le Seigneur a déjà 
commencé à réveiller son esprit. Combien il est important de saisir les occasions et de nous 
tenir prêts pour son oeuvre!

Vaincre la crainte des hommes

Apprendre à vaincre la crainte des hommes. Dans Jean 18, Pierre a renié le Seigneur trois 
fois;  pas  devant  un  roi,  mais  devant  les  esclaves  du  souverain  sacrificateur:  « Un  des  
serviteurs du souverain sacrificateur, parent de celui à qui Pierre avait coupé l'oreille, dit: Ne  
t'ai-je pas vu avec lui dans le jardin? Pierre le nia de nouveau. Et aussitôt le coq chanta » 
(v. 26-27). Ce n'était pas une personne d'un rang élevé, mais il a eu peur. Et nous aussi! Même 
si nous ne sommes pas devant des personnes importantes, même en présences de nos propres 
amis, nous avons en nous une certaine crainte des hommes, quelque chose qui nous bloque. 
Que faire? 

L'ennemi aimerait nous condamner: « Tu vois? Tu prétends être un serviteur du Seigneur, 
et tu n'as même pas le courage de témoigner du Seigneur à tes connaissances. » Nous parlons 
de la foi ces jours. Que fait la foi? Elle ne signifie pas que tu n'as plus de crainte des hommes, 
mais que tu es vainqueur sur cette crainte! La foi signifie que nous connaissons l'Esprit qui est 
en  nous;  et  par  cet  Esprit,  nous  sommes plus  que vainqueurs  même de toute  crainte  des 
hommes. Comment pouvons-nous vaincre?  « Car l'Esprit que Dieu nous a donné ne nous  
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rend pas timides; au contraire, son Esprit nous remplit de force, d'amour et de sagesse. N'aie  
donc point honte  du témoignage à rendre à notre Seigneur, ni de moi son prisonnier. Mais 
souffre avec moi pour l'Evangile,  par la puissance de Dieu » (2 Tim. 1:7-8). Nous ne nous 
appuyons pas sur la force naturelle, mais nous avons un esprit de force, d'amour et de sagesse! 
Mettons en oeuvre notre foi pour ranimer la flamme dans notre esprit! Par la foi,  soyons 
vainqueurs de la crainte des hommes.

N'abandonnons pas, mais allons de l'avant:  « Et, sans faiblir dans la foi, il ne considéra  
point que son corps était déjà usé, puisqu'il avait près de cent ans, et que Sara n'était plus en 
état d'avoir des enfants. Il ne douta point, par incrédulité, au sujet de la promesse de Dieu;  
mais  il  fut  fortifié  par  la  foi,  donnant  gloire  à  Dieu » (Rom.  4:19-20).  Abraham et  Sara 
auraient eu de nombreuses raisons d'abandonner. Sara était stérile et vieille, et Abraham avait 
cent ans. Nous pensons parfois aussi: « Je préférerais abandonner. » Ne laissons pas notre foi 
s'affaiblir, mais fortifions-la! Abraham a été fortifié par la foi et il a donné gloire à Dieu. C'est 
une clé: ne regardons pas à nous-mêmes ou à la situation, à notre expérience. Si je réfléchis à 
mes échecs des semaines précédentes, je n'ai plus de foi du tout. Il faut que nous apprenions à 
regarder à la promesse de Dieu, à sa Parole. Saisissons l'Esprit de puissance, d'amour et de 
sagesse! De cette manière, Abraham a été pleinement persuadé que Dieu accomplit ce qu'il 
promet.  La  foi  signifie  que  Dieu  commence à  oeuvrer!  Notre  foi  met  le  Dieu  vivant  en 
mouvement!  Ainsi,  dans  l'annonce de l'Evangile  aucun homme ne se  glorifiera  en fin  de 
compte; au contraire, c'est quand nous pensons que tout est fini mais que nous plaçons notre 
foi  en Dieu, alors le Seigneur va sauver des hommes. Nous avons souvent expérimenté à 
l'université de voir des étudiants venir sans que nous puissions savoir qui avait bien pu leur 
donner une invitation! Abraham a cru que celui qui a donné la promesse est fidèle! Il en va de 
ce dont Dieu est capable, pas de notre capacité; et lui, il peut faire en sorte que même Sara 
devienne féconde et enfante un fils! Il peut tous nous rendre féconds! Dieu est capable de 
faire ce qu'il a promis.

Nous préparer concrètement

Parfois, nous ne savons pas comment commencer à annoncer l'Evangile. Comment faire? 
Si nous connaissons quelques passages de la Parole que nous pouvons utiliser pour annoncer 
la  bonne  nouvelle,  nous  aurons  ainsi  une  bonne  arme  pour  nous  lancer.  Occupons-nous 
d'apprendre quelques versets de la Parole de Dieu; cela va grandement nous faciliter la tâche.

La promesse de Dieu

Dans le Psaume 144, il y a une promesse particulière pour les jeunes gens: « Nos fils sont  
comme des plantes qui croissent dans leur jeunesse; nos filles comme les colonnes sculptées  
qui  font  l'ornement  des  palais.  Nos  greniers  sont  pleins,  regorgeant  de  toute  espèce  de 
provisions; nos troupeaux se multiplient par milliers, par dix milliers, dans nos campagnes » 
(Ps. 144:12-13). Que le Seigneur accomplisse rapidement sa Parole et nous multiplie comme 
le sable de la mer! Louez le Seigneur!
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